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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 77 стр., 7 рис., 9 табл., 13 формул, 64 ист., 7 прил.
ФИНАНСЫ', БЮДЖЕТ, ДОХОДЫ И РАСХОДЫ БЮДЖЕТА, 

РЕЗУЛЬТАТИВНОСТЬ, ЭКОНОМИЧЕСКОЕ РЕГУЛИРОВАНИЕ,
ВЫРАВНИВАНИЕ ДОХОДОВ, ФИНАНСОВЫЕ РЕСУРСЫ

Объект исследования - финансовый отдел Жабинковского районного 
исполнительного комитета.

Предмет исследования - доходы и расходы бюджета Жабинковского 
района.

Цель дипломной работы: исследование доходной и расходной части 
местного бюджета и разработка рекомендаций по повышению результативности 
использования средств бюджета.

Методы исследования: на основе обобщения различных теоретических и 
методологических подходов к исследованию повышения эффективности 
использования бюджетных средств изучены теоретические основы формирования 
и использования бюджета; проведен анализ расходования средств бюджета 
Жабинковского района; предложены рекомендации по увеличению доходов 
бюджета, рекомендации по повышению результативности использования расходов 
бюджета.

Исследования и разработки: раскрыты теоретические аспекты 
государственного бюджета; проведен анализ доходов и расходов бюджета 
Жабинковского райисполкома; обоснованы предложения совершенствования 
управления доходами и расходами государственного бюджета.

Область возможного практического применения: положения и выводы 
исследования, в частности, методологические принципы оценки эффективности, 
методика оценки эффективности использования бюджетных средств, механизм 
повышения эффективности управления бюджетными средствами, могут быть 
использованы органами государственной власти и местного самоуправления для 
принятия решений по распределению бюджетных средств.

Результатами внедрения явилось развитие предложений по 
совершенствованию управления доходами и расходами государственного 
бюджета.

Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая значимость: 
предложенные мероприятия позволят повысить эффективность управления 
бюджетными средствами.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 



з

методологические и методические положения и концепции сопровождаются 

ссылками на их авторов.

(подпись студента)
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REPORT

Graduate work: 77 p., 7 figures, 9 tables, 13 formulas 64 sources, 7 apps.

FINANCE, BUDGET, INCOME AND BUDGET EXPENDITURE, 

EFFICIENCY, ECONOMIC REGULATION, INCOME EQUALIZATION, 

FINANCIAL RESOURCES
The object of research is the financial department of the Zhabinka regional 

executive committee.
The subject of the study is the income and expenses of the budget of the Zhabinka 

region.
The purpose of the thesis: study of the revenue and expenditure side of the local 

budget and the development of recommendations for increasing the effectiveness of the 

use of budget funds.
Methods of research: on the basis of generalization of various theoretical and 

methodological approaches to the study of increasing the efficiency of budgetary funds 
use the theoretical foundations of formation and use of the budget were studied; the 
analysis of expenditure of budget funds of Zhabinka district was conducted; the 

recommendations to increase budget revenues, recommendations to improve the 

efficiency of budget expenditures were proposed.
Research and development: disclosed the theoretical aspects of the state budget; 

carried out the analysis of revenues and expenditures of the budget of the Zhabinka 
district executive committee; substantiated proposals to improve the management of 
revenues and expenditures of the state budget.

Scope of possible practical application: the provisions and conclusions of the 
study, in particular, the methodological principles of efficiency assessment, the 
methodology for assessing the effectiveness of the use of budgetary funds, the mechanism 
to improve the effectiveness of budgetary management, can be used by public authorities 
and local governments to make decisions on the allocation of budgetary funds.

The results of implementation were the development of proposals to improve the 
management of state budget revenues and expenditures.

Technical, economic, social and (or) environmental significance: the proposed 
measures will improve the efficiency of budgetary funds management.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material given 
in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all the 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 

the literature and other sources are accompanied by references to their authors.

(student's signature)
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